

Berliner Tageblatt

und Handels-Zeitung.

Die umbelegten eingeklebten Manuskripte über- nimmt die Redaktion keine Verantwortung.

Verlag: Rudolf Hoffmann in Berlin, Druck und Verlag von Rudolf Hoffmann in Berlin.

An die Wähler Kölns!

Die Herzen der Zentrumspolitiker sind voll banger Sorge um das deutsche Volk. In einem Verlust von zehn, von fünfzig Mandaten würden sie sich scheiden...

Aber was für einen Liberalismus in diesem Augenblick die Parteien, die die schwache Internationale mit sich auszufinden hat! So leidenschaftlich kann der Streit im Schoße des deutschen Zentrums nie werden...

Es ist aber auch eine Lebensfrage für den Liberalismus in Köln, daß diesmal Ernst gemacht werde. Die Kandidatenliste ist zu machen fast entschlossen...

Münchener Winter.

Es ist ein herrlicher Winter haben wir schon lange nicht mehr gehabt. Die in jeder besseren Journalistenwelt statt vorzüglichsten Leute erkennen sich nicht an solchen herrlichen Wintern...

Berlin mittlerweile der Wind umgeschlagen sei; man siehe höheren Orts einer ersten Fortsetzung des Kampfes den höchsten Triumph vor, einen bereits unerschöpflich gemachten Sieg...

Von der Rückwirkung, die eine zweideutige Parole der Kölner Nationalliberalen auf die Wahl Wassermanns in Saarbrücken haben würde, sehen wir unerschöpflich dabei...

Sentimentalität, Gefühlswald ist eine Eigenschaft, die dem gewöhnlichen Rheinländer von Haus aus gar nicht liegt, und am wenigsten dem Kölner. Es muß ihm schon unter der falschen Parole des Fortschrittspatriotismus, aus dem ihm weg über das stolze Oberpräsidium, aus Ostelbien importiert wurde...

Die gefeierte Rettungssaktion.

Wir erfahren von jüdischer Seite, daß die Beteiligung an den von der Regierung eingeleiteten Sammlungsverhandlungen von der nationalliberalen Partei in einem Schreiben abgelehnt worden ist...

Gibt es eine schicklichere Bitterung als Regenwetter? Alle Glanzzeiten sind beiseite, so daß man zu Fuß gehen muß, was beinahe nicht mehr geht...

Ich weiß nicht, ob Herr Peters, der ja kein Mittelhändler ist, das Wasser ausging, oder ob ihm Jemand nachsah, daß die Sinfist ein Manig ist...

Meine Schnupfenbällchen müssen noch einmal mitgeteilt haben, als ich im letzten der Artikel über Remigien nachschickte...

— Und heute ist es. Ich bin begeistert vom Schicksal. Alle Leute, die ich nicht im letzten Artikel im Gebirge und frühen Eisenbahnfahrten oder ähnliche dramatische Pantomimen auf...

einerseits und dem Führer der nationalliberalen Partei Professor Dr. Friedberg Besprechungen statt, die bis gegen Mittag währten.

Stimmwählerparolen.

Der sozialdemokratische Parteivorstand veröffentlicht im 'Borndits' folgende Erklärung: Die politische Situation macht es als gebietend die Notwendigkeit, bei den Stimmwählern alle Parteien zu legen...

Soll das augenblickliche politische Ziel erreicht werden, so müssen die Parteigenossen ferner überall da, wo sie zwischen geeigneten Kandidaten zu wählen haben, demjenigen unterzulegen...

Der Bund der Landwirte veröffentlicht folgende Erklärung: Nachdem die Wünsche der rechtsständigen Parteien und des Bundes der Landwirte, mit den liberalen Parteien unter Mitwirkung der Regierung einen allgemeinen Abstimmungsvertrag...

Ferner bringt die konservative Korrespondenz folgende partei-offizielle Mitteilung der konservativen Partei: Der Parteivorstand der deutschkonservativen Partei ist in den letzten Tagen unter Mitwirkung der Regierung bemüht gewesen...

Seiner ist dieses Vorhaben trotz dem gemäßigten Ernst der gegenwärtigen Lage an dem mangelnden Entgegenkommen der Fortschrittspartei gescheitert. Wir müssen daher unsere Wahlkreisvorhaben und alle Parteifreunde im Bande aufordern...

Aus Weimar telegraphiert unser Korrespondent nach den letzten Verhandlungen zwischen den bürgerlichen Parteien bezüglich gegenseitiger Unterstützung bei den Stichwahlen...

Weiter auf das morgige Wetter bestraft werden. Und ich hatte mich schon eine Weile gefast und wollte Wachsmaacher werden. Mein Belegter behauptet, das wäre ich so wie so ja — aber der Wind ist nicht besonders!

Meine Schnupfenbällchen sind tiefbetäubt: sie bedeuten, daß ich kein drittes Rosenloch habe...

Aus den Konzerten.

Der Philharmonische Chor führte in seinem dritten Konzert Vajns Missa chorals auf. Es mußte einen Chorleiter wie Siegfried Ochs zeigen, die absonderlichen technischen Schwierigkeiten dieses Werkes zu überwinden...